

BERUF

Stahl Lasertechnik bildet sechs Neue aus

Die Nachwuchskräfte werden in Wackersdorf zu Konstruktionsmechanikern und Industriekaufleuten ausgebildet.

08. September 2017 10:45 Uhr



Bisher wurden bei Stahl Lasertechnik alle Auszubildenden auch übernommen. Foto: Stahl Lasertechnik

SCHWANDORF. „Unser wertvollstes Kapital sind unsere Mitarbeiter“, sagt Betriebsleiter Wilhelm Probst-Wagner.

Daher wird bei der Firma Stahl Lasertechnik in Wackersdorf seit Jahren viel in die Ausbildung junger Menschen und Weiterbildung der Mitarbeiter investiert. Aktuell eignen sich elf Auszubildende (darunter sechs Neuzugänge) in dem mittelständischen Unternehmen mit rund 140 Mitarbeitern das Rüstzeug für die Zukunft an. Die dreieinhalbjährige Ausbildung zu Konstruktionsmechanikern mit dem Schwerpunkt Feinblechbau absolvieren ab September Albert Reisinger, Maximilian Rabus, Nico Eibl, Stefan Eichwald und David Kuhn. Ebenso beginnt Julia Stangl ihre Ausbildung zur Industriekauffrau. Die Chancen, danach im Unternehmen weiterbeschäftigt zu werden stehen sehr gut. Bisher wurden alle Azubis auch übernommen. „Das zeichnet uns aus“, sagt Geschäftsführerin Petra Betz. Zusammen mit Fertigungsleiter Josef Wagner und Ausbildungsleiter Manfred Zenger arbeitet sie daran, dem Nachwuchs auch soziale Kompetenz und Verantwortungsbewusstsein zu vermitteln. Stahl Lasertechnik ist Hersteller von hochwertigen Blechteilen bis zu komplexen Baugruppen.